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◆市営体育施設の利用ルール改善
今回の一般質問では市営体育施設の利用ルールの改善につ
いても質問しました。特に、市営テニスコートの利用については
以前よりネットやSNSで予約枠が売買される不適切利用が指摘
されており、運用上の改善を要望。併せて、個人利用への対応
についても、登録団体同様に予約ができるよう要望。団体登録
の必要人数についても競技ごとの見直しを求めました。この件
については市長からも条例や規則の改正をスピード感をもって
対応する旨の答弁がございました。引き続き市民の皆様のス
ポーツ環境の整備に努めてまいります。市議会では今後、常任
委員会や決算審査特別委員会がございます。気を引き締めて
議会に望んでまいります。

9月議会開会 一般質問のご報告
三鷹市議会では9月1日より令和5年度第3回定例会が開
会いたしました。今回は5日に行いました一般質問の内容
などご報告いたします。

◆一般質問　地元からのご要望
今回の一般質問では地元地域の方々からご相談を頂いたテー
マとして「倒木の危険性のある保存樹木への対応」について質
問。7月に行われた町会主催の盆踊りの際、会場にある保存樹
木の1本が枯れて倒木の危険性があったため有志による費用
負担によって伐採が行われた件について質問しました。保存樹
木は枝の剪定には助成制度がございますが伐採は対象外。こ
のため、近隣への危険性からやむを得ない場合については個
別に助成適用も検討すべきとの考えのもと、市側に提案をいた
しました。

◆熱中症対策など
今回はもう一つ、地元の子ども会の方々からご相談頂き
ました登下校時の熱中症対策についても質問いたしまし
た。とくに井口4丁目・5丁目、深大寺3丁目など通学距離
が長い地区の児童生徒への対応について、自転車利用
の検討や給水スポットの設置、日傘の積極的活用のPRな
どを求めて質問しました。このほか、市内事業者の方々よ
り要望頂いた課題についても質問。来年4月から適用され
る働き方改革関連法による時間外労働の罰則付き上限
規制(いわゆる2024年問題)について、建設業や運送事業
者をはじめ事業者負担が増すことを考慮し、経営支援の
他、行政への申請書類の簡素化や余裕を持った工期設
定などを要望しました。
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